
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1320/2022 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Unterstützung der 
Vereine (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1: 
Wie schätzt die Verwaltung die Risiken für die Vereine durch gestiegene Energiekosten ein? 
 
Antwort zu 1: 
Wie viele andere Bereiche, werden auch Vereine durch ansteigende Energiekosten zusätzlich 
belastet. Aufgrund des ungewissen und schwer kalkulierbaren weiteren Verlaufs der Energie-
krise und den äußerst heterogenen Rahmenbedingungen der Vielzahl der Mainzer Vereine, 
kann hier seitens der Verwaltung noch keine fundierte Risikoeinschätzung erfolgen.  
 
 
Frage 2: 
Steht die Verwaltung bereits in Kontakt mit den Vereinen, um sich über die 
Situation auszutauschen? Wenn ja, was haben die Gespräche bisher ergeben? Wenn nein, 
wieso nicht? 
 
Antwort zu 2: 
Ja. Die Gespräche haben bisher ergeben, dass in vereinzelten Fällen Handlungsbedarf besteht 
und dann wird entsprechend reagiert. 
 
 
Frage 3: 
Wie möchte die Verwaltung die Vereine unterstützen, um deren Geschäftstätigkeit sicherzu-
stellen? 
 
Antwort zu 3: 
Die Verwaltung prüft zurzeit, ob im Rahmen eines Hilfspakets die Vereine unterstützt werden 
könnten. Sobald die verwaltungsinternen Gespräche abgeschlossen sind, wird den städti-
schen Gremien ein Vorschlag zur Entscheidung vorgelegt. 
 
 
Mainz, 15. September 2022 
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